Michael Wolf Stadtverordneter Mozartstraße 78 61118 Bad Vilbel michael.d.wolf@gmx.de

Bad Vilbel, 12.03.2022

C: 14.03.2022

Antrag:

Anregungs- und Ereignismanagement 02/2022

Sehr geehrter Herr Junker,

ich bitte darum, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung zu setzen:

Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat, bis zum 30.09.2022 zu prüfen, ob die Kategorie "Anregungs- und Ereignismanagement auf der Homepage der Stadt überarbeitet und attraktiver platziert werden kann.

Bei der Prüfung sollen folgende Kriterien berücksichtigt werden:

- Die Seite soll beim Öffnen der Homepage problemlos für Bürgerinnen und Bürger auffindbar sein.
- 2. Der Titel soll deutlicher die Intention der Seite widerspiegeln.
- 3. Die Eingaben von Bürgerinnen und Bürgern sollen auf dieser Seite öffentliche gemacht werden können. Diese Funktion soll auf Wunsch des/der Anfragenden ausgeschaltet werden können.

Begründung:

Der Magistrat der Stadt Bad Vilbel sollte mit einer Funktion, die den Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit geben soll, ihr Anliegen schnell und unkompliziert vorzutragen, offensiver umgehen. Er sollte deutlich machen, dass ihm die Meinungen der Stadtgesellschaft wichtig ist.

Das "Anregungs- und Ereignismanagement" wird diesem Anspruch in seiner jetzigen Form nicht gerecht.

"Die Seite "Anregungs- und Ereignismanagement" soll Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit geben, Anfragen an den Magistrat zu richten (Einleitender Text der Seite)."

Dieses Ziel der Seite wird durch den Titel nicht eindeutig vermittelt. Außerdem ist sie auf der Homepage an einer unscheinbaren, kaum zu findenden Stelle (links unten) platziert.

Weiter böte diese Seite nach einer Überarbeitung den Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit sich über Anregungen anderer zu informieren und gegebenenfalls weitere Anregungen zum gleichen Thema einzubringen. So kann für den Magistrat ein Stimmungsbild entstehen, dass ihn bei seinen Entscheidungen unterstützt. Ob dies in Form eines Diskussionsforums oder auf andere Art erreicht werden kann, soll der beantragten Prüfung vorbehalten bleiben.

Auch sollte geprüft werden, ob die Seite "Petitionen" mit der o. g. Seite verknüpft werden kann. Beide Funktionen sind Möglichkeiten der Bürgerbeteiligung und sollten nicht vereinzelt auf der Homepage verstreut und versteckt sein.

Besten Dank im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Wolf